

DB Dialog GmbH:

Dezember 2017

Wieder mehr Geld für Nachwuchskräfte!

Ab 1. Januar 2018 gibt es wieder mehr Geld für die Nachwuchskräfte bei der DB Dialog GmbH. Dank des Tarifabschlusses 2016 der EVG steigen die Ausbildungs- und Studienvergütungen um weitere 2,6 Prozent. Bereits im April 2017 gab es eine Erhöhung der Vergütungen um 25 bzw. 30 Euro und 2,5 Prozent sowie 250 Euro Einmalzahlung.

→ Die **Studienvergütung** beträgt monatlich ab 1.1.2018

im ersten Studienjahr	981,20 €
im zweiten Studienjahr	1.040,56 €
im dritten Studienjahr	1.070,23 €

→ Die **Ausbildungsvergütung** beträgt monatlich ab 1.1.2018

im ersten Ausbildungsjahr	507,21 €
im zweiten Ausbildungsjahr	609,04 €
im dritten Ausbildungsjahr	699,56 €
im vierten Ausbildungsjahr	507,21 €

Und auch in 2018 wird es eine große Einkommensrunde geben – auch für die Beschäftigten und Nachwuchskräfte der DB Dialog GmbH. Die EVG entwickelt moderne Tarifverträge, die die individuellen Wünsche unserer Mitglieder aufnehmen. Das können wir, weil wir eine starke Gemeinschaft sind. Wenn Du Mitglied unserer Gemeinschaft bist, profitierst du davon!

Wenn nicht: Jetzt ist der richtige Zeitpunkt, Mitglied zu werden!